

Vermessungsingenieure können feiern

Festakt und Ausstellung anlässlich des 40-jährigen Verbandsbestehens in Paderborn

Paderborn (WW) 40 Jahre Berufsverband der Vermessungsingenieure ist am Wochenende in Paderborn der Anlass für einen Festakt mit Ausstellung gewesen. Politik und Verwaltung haben gratuliert.

Im Jahre 1968 wurde der Bezirk Paderborn des Verbandes Deutscher Vermessungsingenieure (VDV) gegründet. Zu seinen Mitgliedern zählen Vermessungsingenieure aus Verwaltung und Industrie sowie den freien Berufen. - geografisch umfasst der Bezirk die Kreise Paderborn und Höxter. Zu seinem 40-jährigen Bestehen hatte der Bezirk zu einer Feierstunde in den Räumlichkeiten der Sparkasse Paderborn, Zweigstelle Schildern, eingeladen. Unter anderem gratulierten zu der erfolgreichen Verbandsarbeit die Bundestagsabge-

Politik hat gratuliert

ordneten Ute Berg (SPD) und Gerhard Wächter (CDU) sowie Landrat Manfred Müller. Viele weitere namhafte Vertreter aus Politik und Verwaltung unterstrichen den hohen Stellenwert der Vermessung in unserer modernen Informationsgesellschaft.

In ihren Grußworten gingen alle Redner auf die große Bedeutung des Vermessungswesens für die wirtschaftliche Entwicklung ein - schließlich gründen Entscheidungen aller Bereiche zunehmend auf den Geobasisdaten, die die Vermessungsingenieure liefern. Drei der zehn Gründungsmitglieder, Günter Massong, Heinz Schäfers und Heinz-Dieter Tilly, konnten am Abend

persönlich begrüßt werden. Ihnen wurde ebenso gedankt wie Meinolf Schulte, der seit 20 Jahren die Bezirkskasse führt und von den Kollegen ein Präsent für sein Engagement entgegen nahm.

Nach Grußworten und Festrede

des VDV-Vizepräsidenten, Klaus Meyer-Dietrich, wurde im Foyer der Sparkasse Schildern eine 14-tägige Ausstellung zum Thema »Vermessung in Paderborn« eröffnet. Hier wird ein Rückblick auf

mehrere Jahrzehnte Vermessungsgeschichte gegeben. Neben historischen Instrumenten werden Produkte und Dienstleistungen aus der Vermessung gezeigt. Von der historischen Karte bis hin zum

modernen Geodatenmanagement reicht das Spektrum. Auf Schautafeln stellt sich der Berufsverband dem interessierten Publikum vor. Die Ausstellung ist bis zum 2. Mai zu sehen.



Bei der Ausstellungseröffnung in der Sparkasse (von links): stellvertretender Bürgermeister Michael Pavlicic, Ralph-Gerald Siekmann-Böhm, Sparkassenvorstand Mi-

chael Hahn, Ute Berg (MdB), Gerhard Wächter (MdB), Landrat Manfred Müller und Festredner VDV-Vizepräsident Klaus Meyer-Dietrich. Foto: WW